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"Je ne parle ni de pardon ni de vengeance. Mon approche est bien plus simple : les personnes 
qui me blessent cessent d’exister pour moi. Je ne me soucie plus jamais d’elles. L’oubli est la 
seule vengeance, et le seul pardon." 


